
令和４年１２月６日
１２月７日
１２月８日

質問順 氏　名 要　　　　　　　　　　旨

1 6番議員 １　福祉・教育の課題解決はデジタルで

髙橋　姿

2 11番議員 １　伊那市の教育活動について

小林　眞由美 ２　伊那市の適応指導教室について

3 9番議員 １　不登校対策と居場所づくり支援について

湯澤　武 ２　防災訓練の充実と要支援者の支援について

３　「二十歳のつどい」の意義と開催方法について

４　みんなの選挙・障がい者の投票支援の充実について

4 19番議員 １　人口減少に歯止めをかけることについて

唐澤　千明 ２　地域資源を活用した観光とサービス産業の振興について

5 3番議員 １　伊那市の花「さくら」について

唐木　拓 ２　市営住宅の設備について

6 21番議員 １　ごみ減量・資源化について

柳川　広美 ２　野底下橋の架け替えについて

３　医療・介護の負担増について

7 5番議員 １　女性デジタル人材の育成について

篠塚　みどり ２　高校生の送迎負担軽減について

３　いきいき健康券の拡充について

４　妊娠・子育て家庭への「伴走型相談支援」と経済的支援の一体的実施

　「出産子育て応援給付金」の実施要望について

５　がん患者医療用ウイッグ、アピアランスケア用品補助への進捗状況に

　　について
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質問順 氏　名 要　　　　　　　　　　旨

8 10番議員 １　ＤＸ（デジタルトランスフォーメーション）先進地伊那市の取り組み

吉田　浩之 　　について

２　市民への広報広聴について

9 7番議員 １　「子育て支援の考え方」について

髙橋　明星 ２　「教育の選択肢」について

３　「教育移住」について

10 14番議員 １　瀬沢川下流氾濫時の福島地区への出水を想定した幾つかの質問

三澤　俊明 ２　水神橋、明神橋の保全について

３　今こそ「昆虫食発祥の地、伊那市」と名乗ってみては

11 18番議員 １　家庭用太陽光発電システムの設置補助金とLED電球の購入補助金の導

野口　輝雄 　　入に関わって

２　サンビレッジテニスコートの全面張り替えについてと、ほりでいド

　　ームの仕切りネットの設置についての提案

12 17番議員 １　友好都市との今後について

二瓶　裕史 ２　楽器寄付制度の創設について

３　流木を燃料とした発電について

13 15番議員 １　捕獲ニホンジカのジビエ活用について

宮原　英幸 ２　気象情報収集に関わる気象機器の増設について

14 2番議員 １　防災について

伊藤　のり子 ２　高遠町地区学校プール集約化の結果について

３　伊那市中学生キャリアフェス２０２２について

15 20番議員 １　小中学校給食費無償化の意義と効果、財源について

飯島　光豊 ２　伊那市の農業を守る飼料・肥料など直接支援について

16 13番議員 １　伊那市の多くの人が関わる分収林について

原　一馬 ２　伊那市の森林資源活用、新宿区との協定について



質問順 氏　名 要　　　　　　　　　　旨

17 4番議員 １　高齢者の在宅介護に携わる家族支援について

小池　隆 ２　環境にやさしい農業及び伊那産ブランド確立と学校・保育園等の給食

　　への供給について

18 1番議員 １　南アルプス林道バス事業について

池上　謙

19 12番議員 １　不登校・貧困・ヤングケアラー・ひきこもり者への支援について

田畑　正敏 ２　市民を守る防災行政無線・防災ラジオ整備事業について


